

LOKALE INFORMATIONEN

Rheinische Anzeigenblätter | Region | Stadt Leverkusen

Schützenfest und Beachparty: Steinbüchel feiert von Freitag bis Montag

Von Gabi Knops-Feiler

20.06.17, 10:47 Uhr



Schützenkaiser Michael Hofmeister (Mitte) fegte im Vorjahr den Königsvogel von der Stange. Wer es diesmal sein wird, stellt sich beim Schützenfest vom 23. bis 26. Juni heraus.

Foto: Gabi Knops-Feiler

Steinbüchel - Knapp einen Monat, ehe die Beachparty mit kleinem Sandstrand, Pool, Cocktails und Beachvolleyball am Samstag, 22. Juli, um 19 Uhr auf dem Gelände der Sankt Hubertus-Bruderschaft Steinbüchel steigt, ist Schützenfest angesagt.

Es wird vom 23. bis 26. Juni rund um das vereinseigene Schützenhaus auf dem Festplatz neben der Kirche Sankt Nikolaus gefeiert. Die Bevölkerung ist an allen Tagen herzlich dazu eingeladen.

Zum Auftakt ist am Freitag, 23. Juni, um 20 Uhr, eine Disco für Jung und Alt organisiert. Für die richtige Musik sorgt DJ Thomas Koll. Weiter geht es mit dem Fest am Samstag, 24. Juni. Um 15 Uhr beginnen die ersten Schießwettbewerbe, bei denen erst der Prinz, dann der Tellkönig ermittelt wird. Ein Preisschießen für Jedermann schließt sich an, während fleißige Helfer zeitgleich Kaffee und Kuchen servieren. Der Tanzabend mit dem „Happy Sound Duo“ um 20 Uhr verspricht viel Spaß. Erneut sorgt der legendäre „Schützen-Show-Express“ für beste Unterhaltung. Dahinter verbergen sich zahlreiche Schützen, die eine Playback-Show vom Feinsten auf die Beine gestellt haben.

Am nächsten Tag entfällt die Möglichkeit zum Ausschlafen. Bereits um 10 Uhr beginnt das Hochamt in der Pfarrkirche St. Nikolaus unter Mitwirkung des Pfarr-Cäcilienchores. Von der Kirchen- auf die Bierbank wechseln können Schützen und Besucher beim anschließenden Frühstück mit Frühschoppen. Ehe befreundete Bruderschaften und Vereine um 15 Uhr zum großen Festzug abmarschieren, steht noch das Bürgervogelschießen für 12.30 Uhr auf dem Programm. Während des Festumzuges kann es kurzfristig zu Straßensperrungen kommen.

Wer den Königsvogel von der Stange holt, das wird sich am Montag, 26. Juni, ab 15 Uhr zeigen. Im Vorjahr hatte Kaiser Michael Hofmeister das richtige Händchen. Handarbeit war zuletzt auch angesagt, als es darum ging, das Vereinsheim aller 100 Mitglieder – darunter 60 Schützen sowie 40 Sportschützen – weiter zu verschönern. Bis vor kurzem wurde das Gebäude fast komplett verklindert. Nur an der Kopfseite des Gebäudes fehlt jetzt noch eine Seite. Sobald genügend Geld vorhanden ist, soll das nachgeholt werden. „Für den Verein ist es schwierig, alles aus eigener Tasche zu bezahlen“, sagte Pressesprecherin Eva Schmidt.